

Bripka Yusuf Muhibbudin Himbau Warga Bobojong Aktif Dalam Kegiatan Siskamling dan Ronda Malam

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jul 23, 2023 - 21:09



Bripka Yusuf Muhibbudin Himbau Warga Bobojong Aktif Dalam Kegiatan Siskamling dan Ronda Malam

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Caringinwetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Bripka Yusuf Muhibbudin, SH, kembali melaksanakan giat sambang dengan warga di Kp. Bobojong, RT. 02/03, Desa Caringinwetan. Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk aktif dalam kegiatan keamanan lingkungan seperti siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan ronda malam. Minggu (23/07/23).

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk terus menjalin komunikasi dan kedekatan dengan masyarakat. Dengan berdialog

secara langsung dengan warga, Bripka Yusuf Muhibbudin dapat mengetahui langsung berbagai permasalahan keamanan yang ada di lingkungan tersebut.

Dalam pertemuan dengan warga Kp. Bobojong, Bripka Yusuf Muhibbudin menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Dia mengajak warga untuk tergabung dalam kelompok siskamling dan melaksanakan ronda malam secara bergilir.

"Kegiatan siskamling dan ronda malam sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Dengan berpartisipasi dalam kegiatan ini, warga dapat saling menjaga dan memberikan rasa aman satu sama lain," ungkap Bripka Yusuf Muhibbudin.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan tips dan himbauan tentang tindakan preventif dalam menjaga keamanan di lingkungan. Dia menekankan agar warga selalu mengunci pintu dan jendela dengan baik, serta tidak meninggalkan barang berharga di tempat yang terbuka.

"Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Mari kita tingkatkan kewaspadaan dan saling mendukung untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari tindak kejahatan," tambah Bripka Yusuf Muhibbudin.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto memberikan apresiasi atas upaya Bripka Yusuf Muhibbudin dalam meningkatkan kesadaran keamanan warga. "Komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan lingkungan sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif dan harmonis di desa kita," ucap Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan partisipasi warga dalam kegiatan siskamling dan ronda malam semakin meningkat. Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan warga akan menjadi kunci penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, sejahtera, dan bersatu.